



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37 AM

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

FECHA: Martes 13 de Agosto de 2002

NOTICIAS DE TV

- + Ernesto Leal dijo que es vital la desaforación de Alemán, los diputados del PLC deben de votar para desaforar Alemán lo cual seria bueno para Nicaragua **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El diputado Roberto González dijo que la Bancada Sandinista esta priorizando la defensa de la Canasta Básica, y que seguirán apoyando la lucha contra la corrupción caiga quien caiga. **(TV Noticias, Canal 2)**
- +Auxiliadora López se presento ante la juez Juana Méndez para pedirle que le den arresto domiciliario, ella es una de las involucradas en el escándalo del fraude millonario y robo que realizo Arnoldo Alemán y sus allegados. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +Representante del Banco Mundial Ulrich Lachler, comentó que esta entidad podría desembolsar de 60 a 70 millones para Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**
- + El embajador de EE.UU Oliver Garza menciona que si el señor Arnoldo alemán esta implicado en actos de corrupción la embajada de su país le suspendería la visa. **(Canal 2, TV Not/ Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12)**
- + Hoy asistió la juez Juana Méndez a la Asamblea Nacional a presentar la solicitud de desaforación de Arnoldo Alemán y María Dolores Alemán. Simpatizantes de Arnoldo Alemán abuchearon a la juez Méndez y el procurador Iván Lara al momento que entraban al plenario a dejar dicha solicitud. **(Canal CDNN, Bolsa Visión / Multinoticias, Canal 4 / Canal 2, TV Not / Extravisión, Canal Extra Plus)**
- +El presidente de la Bancada Liberal Pedro Joaquín Ríos manifestó que las acusaciones en contra Arnoldo Alemán, es un juicio político no un juicio judicial y que no están dispuestos a desaforar a Alemán **Multinoticias, Canal 4 / Bolsa Visión / Canal 2, TV Not / Extravisión, Canal Extra Plus)**

Radio 560

Programa : **Sorpresivo de las Nueve**

Presentador: Roy Flores.

Tema: Varios

- +Roy Flores comento que ayer se firmó en el auditorio del Banco Central de Nicaragua un convenio firmado por la titular de INISER Vilma Rosa de York, que da pratinicio con 300 mil dólares, para los octavos juegos centroamericanos, mientras la gente se muere de hambre, los niños se mueren en los plantones. Señalo que si Don Enrique aceptó que Nicaragua fuera la sede de los Juegos Centroamericanos, hizo muy mal porque más o menos él sabia como estaba la situación del país.
- +Flores aseguró que le están pagando a La Prensa 140 mil córdobas diarios y otra cantidad similar al Nuevo Diario y algunas televisoras ¿ y como no va a estar en quiebra la Casa Presidencial?.
- +Frank Molina cuestiono cuanto gasta el Presidente en su mensaje que da de ultima hora refiriéndose al mensaje transmitido hoy y señalo que esta contratando gente como los hermanos Báez, para que vayan a explicar a Canal 2 el tema de las Reformas Tributarias.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37 AM

PAG - 2 -

NOTICIAS DE RADIO

+Alejandro Acevedo dijo que empleados del Gobierno que ya fueron corridos, siguen apareciendo en nómina y si esta información es verdadera, la CGR debe investigar. **(La Poderosa, Trinchera de la Noticia)**

+Agustín Alemán informó vía telefónica que en el distrito dos, el que esta coordinando las acciones para solicitar firmas en contra del Dr. Arnoldo Alemán, es Mario Lizano vice-director del INEC y esta pagando un mil córdobas a unos muchachos por andar recogiendo firmas. **(La Poderosa, Trinchera de la Noticia)**

+En sus comentarios, Santiago Meneses informó que el gobierno debería cobrarle el 15% de impuesto a los importadores de caballos de raza para que los dueños de esos animales paguen ya que tiene dinero. **(Radio Corporación, Nueve en Punto)**

Canal ExtraPlus 37

Programa: Nicaragua Se Levanta

Presentador: Licda. Manuel Espinoza Enríquez

Invitado: Dr. Carlos Tunnermann B.

Tema: Relación entre el Ejecutivo y el Legislativo

Tunnermann criticó al Dr. Arnoldo Alemán de protegerse con su inmunidad ante los cargos que se le hacen "Esta entorpeciendo las inversiones privadas y ha comprometido a toda su familia, estamos secuestrados por una persona que mantiene secuestrada la Asamblea Nacional".

En relación a la carta de los noventa, presentada a la comunidad internacional Tunnermann, indicó que no ha habido respuesta de los organismos ni consideraciones. Agregó que la aptitud de los organismos ha sido condicionada para Nicaragua y muy poco para Brasil y Uruguay.